

F.EE IST VORREITER BEIM ARBEITSSCHUTZ

Neunburg vorm Wald, 18.10.2017. Aus den Händen des Leiters des Gewerbeaufsichtsamts erhält der Spezialist für Automatisierungstechnik aus Neunburg v. W. erneut das sogenannte OHRIS-Zertifikat, ein international anerkanntes Managementsystem für Arbeitsschutz und Anlagensicherheit.

Friedrich Wink, Leiter des Gewerbeaufsichtsamts bei der Regierung der Oberpfalz, ließ es sich nicht nehmen, die F.EE-Unternehmensgruppe anlässlich der nach 2014 erneut erfolgreichen OHRIS-Zertifizierung zusammen mit seinem Mitarbeiter Claus Hackelsperger zu besuchen und die entsprechende Urkunde persönlich an Firmengründer Hans Fleischmann zu überbringen.

OHRIS (Abkürzung für den englischen Namen *Occupational Health and Risk-Managementsystem*) – und damit Arbeitsschutz – betreffe in erster Linie das Management und dürfe nie Selbstzweck sein, so Wink in seiner kurzen Ansprache. „Extrem niedrige Unfallzahlen bei einem so stark expandierenden Betrieb wie dem Ihren zeigen, dass F.EE hier auf einem perfekten Weg ist und den Arbeitsschutz vorbildlich im Griff hat“, so der Amtsleiter.

Hans Fleischmann bedankte sich im Anschluss für die hervorragende Zusammenarbeit mit den Ansprechpartnern des Gewerbeaufsichtsamts und stellte die Bedeutung des Themas für die mittlerweile 1.000 Mitarbeiter/-innen starke Unternehmensgruppe explizit heraus: „Wir nehmen Arbeitsschutz ernst und möchten hier alles richtig machen.“ Unfallfreiheit sei extrem wichtig. „Es zählt nicht nur, dass wir unsere Kunden Tag für Tag bestmöglich zufriedenstellen wollen, sondern auch der Weg dorthin – also das Bewusstsein für die Verantwortung gegenüber Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und auch für die Natur und den Umgang mit Ressourcen. Das ist Teil aktiv gelebter Firmenphilosophie“, so Fleischmann.

Dass das Thema Arbeitsschutz und Anlagensicherheit täglich neue Herausforderungen und Ansatzpunkte für Verbesserungen bietet, betonten zum Schluss Josef Wagner, Richard Hungler und Jürgen Schmitzer. Sie bilden das Team, das sich bei F.EE für OHRIS und die Umsetzung verantwortlich zeigt. Auch bei ihnen bedankte sich der Firmenchef sehr herzlich.



Foto, F.EE, v. l. n. r.: Richard Hungler (F.EE), Claus Hackelsperger (Gewerbeaufsichtsamt Regensburg), F.EE-Geschäftsführer Hans Fleischmann, Friedrich Wink (Leiter Gewerbeaufsichtsamt Regensburg), Josef Wagner und Jürgen Schmitzer (beide F.EE).

Die F.EE-Unternehmensgruppe gehört mit derzeit rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – darunter über 100 Auszubildende – zu den deutschen Marktführern in der Fertigungs- und Automatisierungstechnik. Als „Hidden Champion“ ist das Unternehmen auf den weltweiten Wachstumsmärkten der Investitionsgüterindustrie, des Energiesektors und der Engineerings- und Servicedienstleistung engagiert und bietet sehr erfolgreich maßgeschneiderte Lösungen und individuell auf die Anforderungen der Kunden angepasste Produkte und Dienstleistungen an.

Neben den Standorten in Frankfurt, Köln und Leipzig unterhält das Unternehmen mit Stammsitz in Neunburg vorm Wald auch internationale Niederlassungen in Spanien, England, Mexiko, China, der Türkei und den USA.

KONTAKT:

Tobias Reitmeier | Leiter PR und Marketing | Tel.: 09672 506-213 | E-Mail: tobias.reitmeier@fee.de